

Infostand & Schoko-Mob in der City Galerie Aschaffenburg

ME www.main-echo.de/unser-echo/gruppen/Plant-for-the-Planet;verein0,2290,B::art293497,5113354





Mittwoch, 27. 09. 2017 - 13:16 Uhr

Insgesamt zehn Botschafter von Plant-for-the-Planet haben am vergangenen Samstag (23.09.2017) in der gut besuchten City Galerie Aschaffenburg mit einem Schoko-Mob auf ihr Anliegen aufmerksam gemacht:

Klimaschutz voranbringen, CO2 Emissionen drastisch reduzieren und Bäume pflanzen, um Zeit zu gewinnen...

Insgesamt zehn Botschafter von Plant-for-the-Planet haben am vergangenen Samstag (23.09.2017) in der gut besuchten City Galerie Aschaffenburg mit einem Schoko-Mob auf ihr Anliegen aufmerksam gemacht: Klimaschutz voranbringen, CO2 Emissionen drastisch reduzieren und Bäume pflanzen, um Zeit zu gewinnen im Wettlauf gegen die Erderwärmung.

Neben dem Mob, den die Gruppe insgesamt dreimal wiederholte, betreuten die Botschafter auch einen Info- und Schokostand in der Mitte der Einkaufspassage. Die Kinder und Jugendlichen, die in Aschaffenburg und Umgebung schon recht aktiv sind, trafen in der City Galerie auf ein gemischtes Publikum: Während sich einige freuten, auch hier auf die Gute Schokolade zu finden, hatten aber auch viele Besucher noch nie von der Kinder-Klimaschutzorganisation gehört. Sie verkosteten jedoch gerne die angebotenen Probierstückchen der Guten Schokolade, mit deren Verkauf Baumpflanzungen in Campeche/Mexiko unterstützt werden. Insofern waren die Kinder am Stand mehr als sonst gefordert, ihr Anliegen immer wieder zu erklären. Fazit des langen Samstagnachmittags: Es gibt noch viel zu tun, packen wir's an.

Beschreibung:

Am bayerischen Untermain wurden in den vergangenen Jahren mehr als 100 Kinder und Jugendliche zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ausgebildet. Viele von ihnen sind an ihren Schulen und direkt vor Ort aktiv, informieren über die Klimakrise, verkaufen "Die Gute Schokolade", pflanzen Bäume und setzen sich mit unterschiedlichen Aktivitäten für ihre Zukunft ein. Die Geschichte von Plant-for-the-Planet: 2007 muss der 9-jährige Felix eine Hausaufgabe über die Klimakrise machen und lernt, dass Wangari Maathai, eine Frau in Kenia, in über 30 Jahren 30 Millionen Bäume gepflanzt hat. Felix fordert seine Schulfreunde und später über Internet alle Kinder der Welt auf, Wangaris Vorbild zu folgen: Lasst uns in jedem Land eine Million Baume pflanzen! Plant-for-the-Planet ist geboren. Innerhalb von sechs Jahren pflanzen Kinder und Erwachsene 12,9 Milliarden Baume. 2011 überträgt die Völkergemeinschaft (UNEP) die Verantwortung für den offiziellen Welt-Baum-Zähler auf die Kinder und Jugendlichen von Plant-for-the-Planet.